

2008.2.9 事務局

・月・・・日 品川正治さんの講演
・・・年最初のイベント

5月3日の憲法記念日の計画を練っていましたが、品川正治さんに講演をお願いしたところ、空いている日程の調整の結果

5月30日(金) 午後 と決定しました。

会場は未定(現在 申し込み中で初石公民館または南流山センターを予定してます。

抽選ですので結果は2月12日以降)

品川さんはご存じの通り、元日本興亜損保の社長・会長で経済同友会終身幹事。1924年生まれで、高齢ながら自らの戦争体験をもとに財界人として憲法9条の大切さを精力的に訴えている方です。

今回は東葛病院の友の会の中の「九条の会」で活動されている皆さんからの呼びかけもあり、実現の運びとなりました。取り組みの組織その他については今後、各方面とご相談しながらすすめる予定です。幅広く呼びかけて取り組んでいきたいと思えます。

九条の会 1月13日(日) 新成人に平和憲法を守る呼びかけ
文化会館の成人式会場で九条の会のチラシ配布

流山文化会館で新成人にチラシを配布しました。当日は心配された空模様も朝から晴れましたが風が強く寒い一日。対象者は昨年とほぼ同様の人数で、参加者も結構いたようですが、駐車場は小学校も使ったためか、昨年に比べ車も少なく、若者達は寒さのため駐車場にはあまりおりて来ず、人はまばら。その上、会場警備の人(今年から市の職員ではなく、別途組織したNPOの方たちとのこと)から、「駐車場の中では配布しないで欲しい」と規制され、十分には宣伝できませんでしたが、それでも強い風の中で「九条の会」のノボリ旗を立て、一時間余りの宣伝をしました。

九条の会 定例駅頭宣伝

2月10日(日) おおたかの森駅で 15:00~16:00

九条の会の世話人会拡大を

「九条の会・流山」の活動をいっそう幅を広げ、今後ニュースを発行してお届けして行く予定です。「呼びかけ人」を増やして下さい。また「呼びかけ人」になるよう働きかけをしたいと思われる方をご紹介下さい。世話人会からも取り組みます。

「九条の会・流山」ホームページ

<http://www.nagareyama9.org/>

連絡先 TEL/FAX

阿部(04-7140-7605) 石林(04-7154-7511)

齊藤(04-7143-0374) 三原(04-7152-6559)